
じまります
ロ
ロ

二
口
車
。
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一
９
月
１
日
～
旧
月
７
日
ま
で
の
訂
日
間
の
予
定
で
、
藤
沢
市
議
会
９
月
定
例
会
が
一

一
開
か
れ
ま
す
。
こ
の
議
会
は
、
昨
年
度
（
２
０
１
５
年
度
）
の
決
算
を
審
議
し
ま
す
。
一

｜
ま
た
、
９
月
補
正
予
算
や
条
例
議
案
、
請
願
陳
情
、
報
告
議
案
な
ど
が
審
議
さ
｜

一
れ
ま
す
。
さ
ら
に
、
議
員
の
一
般
質
問
も
５
日
間
行
わ
れ
ま
す
。
欠
員
に
な
っ
て
い
｜

一
た
教
育
委
員
の
任
命
な
ど
の
人
事
案
件
も
提
出
さ
れ
な
ど
、
た
く
さ
ん
の
議
案
等
を
一

一
審
議
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
藤
沢
市
議
会
は
全
て
の
会
議
が
原
則
公
開
さ
れ
て
い
一

｜
ま
す
の
で
、
ぜ
ひ
傍
聴
に
お
い
で
く
だ
さ
い
。
（
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
も
実
施
し
て
い
ま
す
）
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０
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０
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【藤沢市議会9月定例会日程(予定)】 本会議（2日目）
9月5日（月）

〕給食費6470万円の横領事件に伴う
損害を市が賠償する議案

〕横領事件の責任をとって市長の給料
を50%1ヶ月間削減する条例制定

〕地域包括支援センターの基準を定め
た条例の一部改正

子ども文教常任委員≦
9月8日（オ

>|く生涯学習ふじさわプラン
＊特定教育保育施設等の保
直し及び小規模保育事業等
設について

>|<放課後児菫クラブ整備計直
今後の整備方向について

＊学校における障がい者の差
推進する条例について

;） 議案

報告
育料の見
の連携施

の現状と

別解消を 建設経済常任委員会
9月6日（火）

○市道の認定・廃止
○開発許可の基準等に関する条例
の一部改正

○善行西□の自転車駐車場を有料
で使用開始する条例改正

○企業立地の優遇措置にホテル建
設も加える条例改正

>|<藤沢市立地適正化及び都市マス
タープラン改定について

＊新産業の森北地区企業誘致状況

議案
総務常任委員会

9月9日（

請願●原発事故避難者に対する
供の継続の意見書提出を男

●日米地位協定の抜本的改
陳情

報告＞|<29年度組織改正の概要に．
＊不祥事発生防止の取組にて
＊16年のリオオリンピック’
＊公共料金の見直しについて
＊地域コミュニティ拠点施計
ついて

決算特別委員会

9月2フ曰～10月5
○認定第1号一般会計決算の認定ほか
2号～第10号までの9特別会計及び下
会計未処分利益剰余金の処分及び決算毒

金）

住宅無償提
悔める請願
定を求める

報告
〕いて

)いて

,視察報告

厚生環境常任委員会
9月フ曰（水）

●後期高齢者の保険料軽減特例措
置の継続を求める陳情

*藤沢型地域包括ケアシステムについて
*湘南東ブロックごみ処理広域化計画につ
いて

のあり方に

陳情

報告円

、認定第
水i首特別
案の認宗

締切は9月1日17時）*哺情ば蓋訓ﾀﾄに掃出される可能性があI)ます。
戸

一

幸

丘ニヨ三 四
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一
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一
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「
市議会

2016年8月31日（連絡先) 1EL (25)1111(内)5649

藤
沢
市
議
会
識
昌

1法律･生活相談l
毎月10日頃(9朋138)午#1 :30

（日本共産党議員団控室にて）

ご希望の方はご連絡ください
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譲
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会
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山
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郎

柳
沢
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次

〆

(ホームページ)http//wwwnejp/asahi/Jcp/fujisawa/
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●陳情締切：9月 1日（木）17時まで

木
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火

水

木

金

月

火

木

金

火

水

金

火

水

木

全

月

火

水

金

本会議

本会議

建設経済常任委員会

厚生環境常任委員会

子ども文教常任委員会

総務常任委員会

補正予算常任委員会

議会運営委

本会議

本会議

本会議

本会議

本会議

本会議決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

議案予算上程

毒案等質疑､委員会付託

棚艤員担当

山内議員担当

味村議ヨ日当

士屋議員担当

柳沢議員担当

11沢議員

議決一般質問

一般質問

一般質問

一般質問

一船質問27年閲蟆上程

出資法人質疑決算設置

山内議員担当

山内議員担当
ｗ
二
一

日
一

■
→
，
々
８
〃

邑
自
〈

差
我

呂
弓
Ｄ

・
内山

山内議員担当

山内議員担当

山内議ヨ日当

鴻揃(味循員)識



■吉田｣早苗教育長が罪1
事件に対し自らが給料洞瀧を発表

夫市長
責職員の

■
■
■
■
■

「
｜
人
が
育
児
休
業
に
入
っ
た

の
で
、
臨
時
職
員
を
配
置
し

た
。
し
か
し
、
銀
行
で
の
振

り
込
み
業
務
は
一
人
で
行
っ

て
い
た
」
と
市
は
答
弁
。
ま

さ
に
、
こ
こ
に
チ
ェ
ッ
ク
機
能

が
は
た
ら
か
な
い
問
題
点
が

あ
っ
た
と
言
え
ま
す
。

「
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
の
部
分
は
調

査
中
「
在
職
中
は
大
き
な
問

題
も
な
く
切
り
回
し
て
い
た
。

し
か
し
、
ス
ト
レ
ス
は
あ
っ
た

よ
う
だ
」
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１
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一

一
８
月
３
日
の
藤
沢
市
議
会
議
員
全
員
協
議
会
が
開
催
さ
れ
、
鈴
木
恒
夫
市
長
と
吉
田
早
苗
教
育
長
は
冒
頭
は
藤
沢
市
教
一

一
音
委
員
会
学
校
給
食
課
の
元
職
員
（
７
月
詔
日
付
で
懲
戒
免
職
処
分
）
が
給
食
費
を
６
４
７
０
万
円
着
服
し
た
事
件
に
つ
一

一
い
て
「
市
民
に
迷
惑
を
か
け
申
し
訳
な
い
」
と
深
々
と
頭
を
下
げ
謝
罪
し
ま
し
た
。
そ
し
て
、
監
督
責
任
を
川
碓
に
す
る
一

一
た
め
に
、
鈴
木
恒
夫
市
長
や
吉
田
教
育
長
な
ど
市
と
教
育
委
幽
会
の
関
係
職
員
の
処
分
を
９
月
定
例
市
議
会
に
碓
案
と
し
一

一
て
提
出
す
る
こ
と
を
発
表
し
ま
し
た
。

議
員
全
員
協
議
会
で
土
屋
俊

則
議
員
と
柳
沢
潤
次
議
員
が

質
疑
し
意
見
を
述
べ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
議
員

団
が
質
疑

嗣
豐
割
痢
溌
鍋
乳
納
騨
騨

９
月
朽
日
か
ら
は
じ
ま
る
一
般
質
問
は
配
人
が
通
告
し
て
い
ま
す
。
党
議
員
団
は

４
人
全
員
が
質
問
し
ま
す
。
質
問
の
日
程
と
主
な
要
旨
は
次
の
通
り
で
す
。

ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
出
か
け
く
だ
さ
い
。

山内幹郎
奉
職 一

般
質
問
の
日
程
“
要
旨
は
次
の
通
り
で
す
。

員 ﾚト

9月15日（木）11；30～

1 高齢者のくらし社会保障と地域経
済について

2スポーツ推進運動指導と生活習'|冒
病予防について

，

味村耕太郎議員 今
回
の
給
食
課
の
事
件
と
そ

の
前
の
生
活
援
護
課
の
横
領

と
２
回
続
け
て
管
理
職
が
權

領
し
た
事
案
だ
。
管
理
職
の

研
修
を
年
に
数
回
で
も
す
べ

き
だ
と
思
う
が
ど
う
か
。

「
内
部
統
制
制
度
と
し
て

イ
ー
ラ
ー
ニ
ン
グ
等
の
受
講

を
促
し
て
い
る
」

市
は
業
者
へ
の
支
払
い
が
３

～
４
ケ
月
も
遅
れ
て
い
た
こ

と
を
認
識
し
て
い
な
が
ら
な

ゼ
芯
置
し
て
じ
た
の
か
“

「
当
該
職
員
に
任
せ
き
り
に
し

て
い
た
と
こ
ろ
が
問
題
で
す
」

9月20日(*)10:00~

1 地域づくりについて

①地域公共交通のあり方について
2高齢者施策について
①移動支援について(剛ｽ割鰕なと

土屋俊則議員
‐

四

「
墓
本
的
に
は
現
金
管
理
を
市

「
学
校
長
の
支
払
い
の
部
分

は
一
定
監
査
し
た
が
、
市
が

払
う
共
同
物
資
は
監
査
し
な

か
っ
た
」

？
月
議
会
に
条
例
制
定
帝
驫
鴛
減
題

と
損
害
腱
攪
の
補
正
予
算
提
出
！

９
月
讓
会
に
市
長
の

給
料
を
一
ヶ
月
間
（
９
月

１
ヶ
月
間
）
印
％
を
減
額

す
る
条
例
の
制
定
議
案
が

提
出
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、

６
４
７
０
万
円
の
損
失
は

国
家
賠
償
法
に
基
づ
い
て

藤
沢
市
が
補
償
す
る
こ
と

に
な
り
、
襟
正
予
算
が
提

案
さ
れ
ま
し
た
。
議
決
後
、

着
服
し
た
元
職
員
に
請
求

す
る
と
し
て
い
ま
す
。
審
議

は
５
日
の
本
会
議
、
吃
日

の
補
正
予
算
常
任
委
員
会

で
行
わ
れ
ま
す
。

9月21日（水)10:30~

1福祉行政について

①介護予防日常生活支援総合事業
について

2．村岡地区のまちづくりについて
！

可 柳沢潤次議員 に
任
せ
て
い
る
団
体
が
監
査
し

て
い
る
。
今
後
、
市
と
し
て
も

監
査
の
対
象
に
す
る
」
と
答
弁
。

最
後
に
、
事
の
重
大
さ
へ
の
認

識
を
市
長
に
質
問
し
、
今
後
の

再
発
防
止
策
に
つ
い
て
、
議
員

と
市
民
に
細
か
く
情
報
公
開
す

る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

市長 条例により
副市長 辞退

教育長 処分

教育次長 処分

部長 処分

給食課前課長 処分

総務課元課長…処分

元主幹一処分

給食課長 …処分
給食課課長補佐処分

50%削減(1ヶ月間）

30%削減( 1ヶ月間）

10%削減(5ヶ月間）

10%削減(4ヶ月間）

10%削減(4ヶ月間）

10%削減(4ヶ月間）

10%削減(3ヶ月間）

10%削減(3ヶ月間）

10%削減(2ヶ月間）
戒告

9月23日（金)10:00~
陣

1 市長の政治姿勢について

①総合指針の見直しについて
②今後の財政の見通しと2017年度予
算編成について

’上
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耗
潤
洞
謬
と
処
分
広
壱
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